

# Habrían observado inscripción de Perú Ahora y Alianza por el Progreso

● El Jurado Electoral Especial de Lima Centro (JEEL) observaría la inscripción de la plancha presidencial de Perú Ahora (PA) y de la candidata a la vicepresidencia de Alianza por el Progreso, Julia Valenzuela, argumentando "deficiencias administrativas", señaló una fuente del órgano electoral.

En el caso de PA, agrupación liderada por Luis Guerrero, se habrían tomado en cuenta los votos de la militancia y de los no afiliados para elegir su plancha presidencial, cuando el estatuto interno dispone que sólo sufraguen sus asociados.

El caso de Alianza por el Progreso es distinto. Aquí está

en cuestión la candidata a la vicepresidencia, Julia Valenzuela. Sucede que, según el Registro de Agrupaciones Políticas, ella aún figuraría en los padrones de Perú Posible agrupación a la que no habría renunciado formalmente. Lo cierto es que el órgano electoral se pronunciará en breve sobre ambos casos. ●